

Baromètre mensuel d'activité FEDA-Xerfi

FÉVRIER 2025

Avec un repli de -2,9%, l'activité des distributeurs automobiles décroche en février 2025

Après un mois de janvier positif (+1,4%), l'activité des distributeurs automobiles montre des signes de faiblesse en février. Mais la dégradation est probablement moins forte que ne le suggèrent les chiffres car le mois de février 2025 comptait 1 jour ouvrable en moins par rapport à 2024... En cumul sur les deux premiers mois de l'année, l'activité globale recule de -0,7%.

Février 2025

Après un tout début d'année encourageant, qui avait vu l'activité des distributeurs automobiles progresser de +1,4% en janvier 2025, l'activité de notre secteur décroche en février : un recul de -2,9% accentué par un jour ouvrable en moins par rapport à février 2024.

Le baromètre FEDA affiche pour sa seconde publication mensuelle une activité plus morose que celle de la conjoncture nationale : l'indice de la consommation des ménages reste en effet légèrement positif avec +0,1% en février. L'indicateur national de croissance économique n'est quant à lui publié qu'en rythme trimestriel.

Activité VL

Le segment VL tire la croissance vers le bas avec un repli de -3% en février 2025. Trois familles sur les quatre qui composent l'indice VL sont en diminution. Seules les prestations atelier continuent de se maintenir avec une croissance de +1,5%. L'univers mécanique recule de seulement -0,5% tandis que les équipements et outillages baissent de -4,5%, et la peinture-carrosserie de -6%.

Activité PL

L'activité PL continue d'être à la peine, avec une baisse d'activité de -2,5%. La distribution de pièces à client final est en diminution de -4,5%, et les équipements et outillages de -3,5%. Seules les prestations ateliers affichent une hausse de +0,5%.

Bilan

L'avance prise en janvier (+1,4%) est complètement effacée par le mois de février (-2,9%). Un constat négatif qu'il faut nuancer par la journée ouvrable en moins du mois étudié... En cumul sur deux mois, l'activité de la distribution automobile affiche un recul de -0,7% depuis le début de l'année. Seule note positive : la stabilité des prestations en atelier, qui laisse augurer un carnet de commandes à venir.

Le prochain baromètre du mois de mars permettra de connaître l'activité sur le premier trimestre de l'année : un cumul mois plus représentatif que les évolutions au mois le mois qui sont plus heurtées...